

Septiembre 07 de 2015

Dirigirá Baudelia Becerra los destinos de la AUDES-MILENIO de la UNACH

- Fue designada por el Rector Carlos Eugenio Ruiz Hernández

Tuxtla Gutiérrez, Chiapas.- El Rector de la Universidad Autónoma de Chiapas, Carlos Eugenio Ruiz Hernández, designó a Baudelia Becerra Gómez, como Coordinadora General de la Agencia Universitaria para el Desarrollo: Objetivos y Metas de Desarrollo del Milenio (AUDES-Milenio).

Durante la entrega del documento que avala este nombramiento, el Rector Carlos Eugenio Ruiz Hernández exhortó a Becerra Gómez dar continuidad a las acciones de vinculación con los distintos sectores de la sociedad, a fin de cumplir con lo establecido en el Proyecto Académico 2014–2018.

De la misma manera, la invitó a conducirse bajo los criterios de transparencia y rendición de cuentas, a la vez de fortalecer las acciones que generen mayores conocimientos, en beneficio del desarrollo de la entidad y del país.

Por su parte, Baudelia Becerra Gómez indicó que trabajará de la mano con los académicos e investigadores en las tareas destinadas al crecimiento comunitario, donde concurra la experiencia de la Máxima Casa de Estudios del estado, al tiempo de intensificar la gestión de los recursos financieros disponibles, para ofrecer mejores servicios profesionales en la materia.

“Como institución nos dedicamos al trabajo de sensibilización, concientización y enseñanza de técnicas de trabajo con grupos de mujeres y hombres, en municipios de menor índice de desarrollo humano”, acotó.

Mencionó que se trata de una acción satisfactoria, ya que con los diferentes programas de acción que desarrolla esta AUDES, se ha contribuido a mejorar la nutrición en los niños, la calidad de vida de distintas familias e incluso a elevar sus oportunidades de formación académica.

Ante los presentes en la Sala de Junta de Rectoría, indicó que esta labor iniciada desde el año 2009, es posible gracias a la vinculación con organizaciones sociales, gobiernos locales, diferentes países y organismos internacionales, para contribuir en lo posible al progreso sostenible de los pueblos y comunidades marginadas existentes en municipios como Pantepec, Cintalapa, Santiago El Pinar y Sitalá.

Baudelia Becerra Gómez es Médico Cirujano, egresada de la Facultad de Medicina Humana, Campus II de la de UNACH; desde el año 2011 a la fecha se desempeñaba como Responsable de Proyectos de esta Agencia y anteriormente también fue Responsable de Salud y Alimentación dentro del Programa Adopta un Municipio y de Vinculación Social de la Dirección General de Extensión Universitaria.

Dentro del servicio público, ha colaborado en la Jurisdicción Sanitaria Número V con sede en el municipio de Pichucalco, lugar donde fue responsable del Programa de Salud Materna y Planificación Familiar y Coordinadora del Sistema de Protección Social en Salud y Coordinadora de Enseñanza.